

POLITIQUE

A BORD DE "L'ARCHE DE LA PAIX"

Le navire chinois "l'Arche de la Paix" en mission médicale au Gabon du 1er au 8 octobre 2017 a reçu samedi la visite du chef de l'Etat. Ali Bongo Ondimba y est allé s'imprégner de la qualité des soins administrés par les spécialistes chinois et rencontrer quelques patients.

Page 3

POLITIQUE

L'ACR ET SON "GABON D'APRÈS"

Créée en 2016, l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR) a effectué samedi à Libreville sa première rentrée politique sous le thème "Imaginons le Gabon d'après". L'occasion pour son président Bruno Ben Moubamba d'expliquer ce concept, et de rendre hommage au chef de l'Etat.

Page 2

SOCIÉTÉ

IMPLIQUER L'ÉTUDIANT À SA FORMATION



Pour Marc Louis Ropivia, recteur de l'UOB, la hausse des droits universitaires obéit à un souci de performance, de modernisation, de compétitivité et de crédibilité de l'enseignement supérieur gabonais à l'international. Ce qui nécessite l'implication de l'étudiant.

Pages 6 & 7

FAIT DIVERS

LES VOLEURS À LA TIRE DU CARREFOUR LÉON-MBA



Yves Mpendaga, alias "Kaolo" et Christ Mihindou Bouka, alias "Christo", Gabonais sans emploi, ont été interpellés par la PJ pour vol à la tire, au carrefour Léon-Mba, réussissant ainsi à emporter un sac contenant une somme de 2,2 millions fca. Le deuxième cité serait un récidiviste.

Page 10

ECONOMIE

UNE MERCURIALE À GÉOMÉTRIE VARIABLE



Après la période de sensibilisation sur la nouvelle grille des prix, l'heure est à la répression dans les surfaces commerciales où la nouvelle mercuriale n'est appliquée que partiellement. Les prix de certains produits de première nécessité concernés n'ayant quasiment pas changé.

Page 4

POLITIQUE

Démision du CLR et adhésion à DN

Pages 2 & 3

FAIT DIVERS

Un taxi broyé par un semi-remorque à Mouila

Page 10

SOCIÉTÉ

Education : les dénonciations et propositions du Sena

Page 8

n° 12542 - Lundi 9 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Football/Après l'humiliation des Panthères au Maroc

LE SPORT GABONAIS MALADE



Alors que l'on s'attendait à une meilleure prestation, les Panthères du Gabon ont sombré corps et biens samedi soir au Maroc lors de la 5e journée des qualifications du Mondial 2018 en Russie. Leur cinglante défaite (0-3) face aux Lions de l'Atlas n'est que le prolongement de la situation générale du sport dans notre pays, gangrené par moult dysfonctionnements, le dilettantisme et l'appât du gain de ses acteurs. D'où l'urgence de tirer les leçons de cet énième déboire.

Pages 12 à 14

Pour moi quoi...

Le mal gabonais, c'est l'argent. Il a tout "tuer" dans le pays : l'amour de la patrie, le nationalisme éclairé, la foi en nos institutions républicaines, la conviction et la détermination, et l'esprit de gagne.

Ce sont les performances enregistrées par les clubs et Azingo (l'ancêtre des Panthères) sur le plan continental et le talent de certains Gabonais dans les grands clubs européens qui ont convaincu le Présida de financer la professionnalisation de notre football. Il y a tellement cru qu'il n'a pas hésité à injecter des milliards dans ce sport-roi. Mais c'était sans compter avec la voracité d'une race de rapaces qui nourrissaient plutôt d'autres desseins. Résultats ? Nul, nul, nul. De l'argent du contribuable puisé dans un panier.

La dernière confrontation avec le Maroc le

week-end est la corbeille de trop. Elle vient de démontrer à l'opinion nationale, qu'on n'a pas la même ambition pour le pays. Pendant que le petit peuple pleure l'humiliation, eux, ils n'ont d'yeux que pour le dolè que chacun empochera. Eux, ce sont ces mecs sans scrupules constitués de dirigeants de club, de la Fédération, du ministère et de certains joueurs. S'engraisser, s'engraisser, tel est leur credo. L'honneur du pays, ils n'en ont cure. On le sait pourtant mais, on continue à fermer les yeux. Jusqu'à quand ?

Allons ! On ne va tout de même pas continuer à les laisser faire ! Fermez le robinet, ils ont assez bouffé ainsi. Le dolè économisé profitera ainsi au plus grand nombre si on l'investit dans le social par exemple quoi...

... Makaya

Photo : combo réalisé par Steeve Nioungoulou